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Come abbiamo potuto apprendere dalle voci che circolano in questi giorni e dai 

comunicati stampa apparsi su vari media, siamo a prendere le difese della ProLoco, 

come la maggioranza della associazioni di volontariato della Valdidentro, vero cuore 

pulsante del TURISMO del comune 

Riteniamo  che l’Amministrazione Martinelli, anche in questa occasione, abbia perso un 

occasione per mantenere le promesse prese con i suoi elettori, mettendo in secondo 

piano la  trasparenza e il coinvolgimento della popolazione, tenendo “segrete”  le scelte 

relative all’ente unico 

Siamo favorevoli alla creazione di un Ente Unico, che potrebbe facilitare la 

comunicazione e collaborazione tra le tre realtà principali (Consorzio, Cooperativa e 

ProLoco) senza però mischiare troppo i compiti ben distinti dei singoli enti, ma non 

troviamo assolutamente giusto il modo in cui si sta realizzando questo processo di 

cambiamento. Da un giorno all’altro ci troviamo AZZERATE le principali realtà che 

operano sul territorio ormai da diversi anni anni e che, tra alti e bassi, hanno gestito molto 

bene la macchina organizzativa per il turismo in Valdidentro, per dare vita a questa 

società “in House” della quale non sappiamo, e non siamo gli unici visto che non sono 

mai stati interpellati ne operatori turistici ne associazioni di volontariato, come andrà ad 

operare. 

Non si capisce se dietro questa mossa c’è l’intenzione di piazzare qualche pedina da 

comandare, o se effettivamente è una scelta per migliorare il turismo in valle. 

A nostro parere, visto che l’estate è ormai alle porte, al momento sarebbe giusto lasciare 

continuare il lavoro della ProLoco, come chiesto dai rappresentati dei volontari nelle 

riunioni svoltesi in queste settimane. Nel frattempo, se l’amministrazione o parte di 

questa(non tutta la giunta è favorevole all’iniziativa) vorrà continuare sulla scelta 

intrapresa ritenendo che fare il “passo indietro”  come richiesto da qualcuno o 

ammettere di aver sbagliato sia una cosa troppo umiliante che, consigliamo di iniziare a 

sedersi ad un tavolo con le varie realtà che andranno a far parte dell’Ente, per discutere, 

trovare una soluzione, confrontandosi in democrazia. Com’è giusto che sia e com’è stato 

sbandierato per tanto tempo dalla lista “impegno e rinnovamento” durante la 

campagna elettorale del 2007 ma che, in un anno di vita amministrativa, in Valdidentro 

non abbiamo ancora visto. 
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